

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka dalam penelitian ini penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dinas terkait melakukan usaha atau campur tangan secara langsung seperti halnya berperan untuk mendukung dan memberikan suport supaya dapat berkembang dengan cepat Badan Ekonomi Kreatif memberikan sebuah pelatihan, kemudian memberikan pendampingan secara bertahap atau berkala pada saat usahanya berlangsung. Bentuk pendampingannya yakni dengan cara memantau perkembangan para pelaku usaha setelah di lakukan pelatihan pada sebelumnya, memberikan pengarahan pada pelaku usaha ketika ada sesuatu hal yang tidak sesuai dengan pelatihan yang di berikan.
2. Hasil dari pendampingan bekraf kepada pelaku usaha tata rias dan suvernir kabupaten lamongan berdampak positif dibuktikan dengan meningkatnya sebuah pendapatan dari pelaku usaha tersebut setelah dilakukan pelatihan bekraf. Pada pelaku usaha suvernir menunjukkan adanya peningkatan sebesar Rp. 300.000 yang awalya Rp. 1.300.000 menjadi Rp. 1.600.000. Begitupun peningkatan juga di rasakan pada bidang usaha tata rias sebesar Rp. 200.000 yang awalnya Rp. 14.000.000 menjadi Rp. 16.000.000.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan, selanjutnya peneliti ingin memberi saran dengan harapan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang terkait dengan penelitian ini, sebagai berikut:

1. Bagi peneliti berikutnya

Diharapkan penelitian ini dijadikan sebagai rujukan serta studi perbandingan mengenai permasalahan-permasalahan yang berkaitan dengan peran ekonomi kreatif sehingga dapat menghasilkan sebuah hasil penelitian yang lebih sempurna lagi.

2. Bagi perpustakaan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

Diharapkan penelitian ini digunakan untuk menambah hasil karya tulis ilmiah Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, menambah literatur di bidang Ekonomi dan Bisnis Islam, serta dapat menambah kajian ilmu mengenai perilaku produsen dalam perspektif ekonomi Islam.

3. Bagi masyarakat luas

Diharapkan penelitian ini digunakan sebagai bahan pertimbangan dan acuan masyarakat luas untuk menjalankan kegiatan produksi dengan menerapkan nilai-nilai islam dengan segala situasi dan kondisi.

4. Bagi Dinas Parekraf

Diharapkan penelitian ini dapat menjadi acuan dan pedoman bagi dinas yang terkait supaya bisa menjalankan tugas dengan lebih baik lagi. Semoga dinas terkait bisa mengusahakan pendanaan bagi para pelaku usaha.